

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール
オリンピック・パラリンピック教育レガシーアワード校



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

年度末を迎えて

校長 麻生 隆久

桜の花も満開を迎え、暖かな日差しとさわやかな風に春を満喫できる頃となりました。

さて、3月17日は、穏やかな天気の中、本校第39回卒業式が行われました。

昨年の卒業式では、在校生は、代表者のみが参列する形でしたが、今年は2年生全員と1年生の代表が会場に参列し、残りの1年生は教室で見守る形としました。それでも、卒業生は、たくさんの温かい拍手に迎えられ、とても晴れ晴れとした表情で入場してくれました。

その後、1時間余りの式でしたが、卒業生はもとより、会場の在校生も、とてもしっかりした態度で式に臨んでくれました。また、教室の1年生も、皆きちんとした態度で式の様子を見守っており、前日の掃除や準備への取組といい、卒業生に対する在校生一人一人の思いが感じられ、1年間の様々な取組の締めくくりにあつさわしく、聖中生らしさのあられる1週間でした。これも、日ごろの保護者や関係の皆様のご理解と御協力の賜物と深く感謝申し上げます。

さて、すでに都のHPや新聞紙上等で御案内の通り、今年度の異動対象者が3月21日に発表されました。本校でも、2名の教員が異動となり、3名の教員が退職することになりました。

まず、社会科の早川 大介 主幹教諭が日野市立第三中学校へ、保健体育科の松井 茂子 主任教諭が多摩市立諏訪中学校への異動となります。また、養護の近藤 めぐみ 主任養護教諭と理科の臨時的任用職員の西川 聖子 教諭、さらに保健体育科の柴田 浩 主任教諭が御退職となります。4名の先生方には23日の臨時朝礼にて、お別れの御挨拶をいただきました。なお、柴田主任教諭につきましては、病気療養のため自宅療養を続けていらっしゃいますが、職場復帰を目指すことは、心身への負担が大きいため、誠に残念ですが、ここで退職されることとなりました。御本人並びに御家族から、皆様にくれぐれもよろしくお伝えくださいとのことでした。5名の先生方の、これまでの本校への御功績に深く感謝申し上げますとともに、今後の御健康と御活躍を心よりお祈り申し上げます。



また、この度、本校の三浦 摩利 指導教諭が、東京都の道徳教育の充実への多大な貢献が認められ、東京都教育委員会表彰の対象となり、3月20日に多摩市の千葉教育長より表彰状を授与されたので合わせて御報告申し上げます。





4月の主な予定

5 (水) 春季休業終	18 (火) 全国学力学習状況調査 (3年)
6 (木) 1学期始業式 入学式準備	20 (木) 中央委員会
7 (金) 入学式	21 (金) 歯科検診 (2・3年)
10 (月) 安全指導 全校オリエンテーション	24 (月) 生徒会朝礼 内科検診 (2年) 尿検査 1次
11 (火) 給食始 定期健康診断始 クラス写真撮影	25 (火) 熱中症予防講座 中央委員会 部活動仮入部終
12 (水) 避難訓練	26 (水) 保護者会 (1, 3年) 尿検査 1次予備
13 (木) 身体計測	27 (木) 保護者会 (2年) 内科検診 (1年)
14 (金) 生徒会委員会部活紹介 (1年) 部活仮入部 (始)	29 (土) 昭和の日
17 (月) 第1期時間割始 内科検診 (3年) 専門委員会	

学校だより11月号に記載いたしました「令和4年度中学生人権作文コンテスト 協議会長賞 1年 久我 奈津美」の氏名に誤りがありました。正しくは久我 菜津美さんです。ここに訂正とお詫びを申し上げます。